



Liebe Eltern unserer zukünftigen 5. und 7. Klassen!

Leider müssen wir den geplanten Elternabend, der am 11.06.2020 stattfinden sollte, aufgrund der aktuellen Situation absagen.

Wir bitten um Ihr Verständnis und freuen uns, Sie hoffentlich am ersten Schultag bei einer kleinen Einschulungsveranstaltung begrüßen zu dürfen. Alle weiteren Informationen über aktuelle Hinweise entnehmen Sie bitte ab jetzt unserer Homepage.

Die künftigen Klassenleitungen werden Ihren Kindern und Ihnen noch Informationen und ein kleines Begrüßungs-Hallo zukommen lassen.

Wir alle finden es schade, Ihnen nicht persönlich eine schöne Sommerzeit wünschen zu können.

Bleiben Sie gesund!

Krenz

Schulleiter am Schadow-Gymnasium